

PERSÖNLICHES

Goldene Ehrennadel für Dieter Mattern



Peter Kupczyk (li.), Geschäftsführer des Südwestdeutschen Augenoptiker-Verbandes, zeichnete den Wieslocher Optiker Dieter Mattern mit der goldenen Ehrennadel des Verbandes aus. Foto: privat

Waldorf. Dieter Mattern (Optik Mattern, Wiesloch) hat vor Kurzem nach mehr als 20 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit als Landesinnungsmeister der Augenoptiker-Innung Baden-Württemberg sowie als Vorsitzender des Südwestdeutschen Augenoptiker-Verbandes (SWAV) seine Ämter niedergelegt. Gleichzeitig wurde er für sein langes Engagement ausgezeichnet. Peter Kupczyk, Geschäftsführer des SWAV, überreichte Mattern die Ehrennadel in Gold für besondere Verdienste im Augenoptiker-Handwerk. Dieter Mollenkopf, Ehrenvorsitzender des SWAV, bedankte sich in seiner Rede für das jahrelange Engagement und würdigte vor allem Matterns Bemühungen im Ausbildungsbereich. Ab 1993 war Dieter Mattern Mitglied im Gesellenprüfungsausschuss sowie von 1999 bis 2002 Rechnungsprüfer der Augenoptiker-Innung Nordbaden. 2002 wurde er in den Vorstand der Augenoptiker-Innung Nordbaden und 2005 zum Obermeister und nach der Fusion 2011 zum Landesinnungsmeister der Augenoptiker-Innung Baden-Württemberg gewählt. Von 2005 bis 2008 war er Vorstandsmitglied beim SWAV, von 2008 bis 2013 Vorsitzender.